

Aquacalida, la grande aventure des eaux de La Léchère

LA LÉCHÈRE

C'est un magnifique espace scénographique qui a été inauguré vendredi dernier, au cœur de la station thermale de La Léchère, par André Pointet, président de la CCVA, Hervé Gaymard, député, Elisabeth Castellotti, sous-préfète, et Auguste Picollet, vice-président du Conseil général, en présence de nombreux élus. C'est l'excellence du travail réalisé par la société Decalog de Grenoble ayant

conçu et réalisé cet espace, qui a été cité en exemple, de même que l'implication de l'office de tourisme des Vallées d'Aigueblanche, des archives départementales, et surtout des collectionneurs privés qui ont permis de retracer toute l'histoire de cette station débutée en 1889, et qui, depuis, a vu des centaines de milliers de curistes venir séjourner et se soigner à La Léchère.

Cette réalisation met l'accent sur la géothermie et la va-

lorisation énergétique, ce qui a incité l'Union Européenne à participer financièrement à ce magnifique projet à hauteur de 80 %. Elisabeth Castellotti, tout comme Hervé Gaymard, ont souligné l'engagement de l'Etat et du Conseil général. Cet espace, dédié aux eaux thermales de La Léchère, fait remonter le temps : la découverte de la source, l'épopée thermale et l'avènement de la géothermie, qui est la plus grande de la région Rhône-Alpes. Cette visite

s'offre gratuitement à tous, petits et grands et elle est ouverte au Village 92 durant la saison thermale. On peut aussi la découvrir sur le site www.aquacalida.fr, mais ce n'est qu'une visite virtuelle, et cet espace mérite un temps de découverte très ludique et interactif. Un espace qui contribue à la valorisation du patrimoine local, que curistes, touristes et gens du pays seront sans doute nombreux à découvrir car cette belle nouveauté en vaut vraiment la peine.

• N.L.



C'est en présence d'Elisabeth Castellotti, sous-préfète d'Albertville, d'André Pointet, président de la CCVA, de Jean-François Rochaix, maire de la Léchère et d'Hervé Gaymard, président du Conseil général, qu'a été inauguré le musée Aquacalida.